

Assemblée générale du 4 mai 2005

LINUQ

Présences

- 15 membres présents, nous avons donc le quorum

Ordre du jour

- Adopté

Lecture et adoption du procès verbal

→ Quelques modifications apportées par FAO et EG, Roland Bernier

Sylvain demande si OK au niveau du contenu, FAO propose, RO seconde, pas d'objection

Rapport du président

- Sylvain ne veut pas s'attarder pour laisser les autres "temps"

- Sylvain parle de l'alliance possible avec PHP Québec

↳ possibilité d'avoir membre CA

↳ idée de MAJ la charte

↳ Question sur le fait que - doit-on rester séparé

- avoir des avantages aux membres → PHP

↳ MAJ du serveur (10 rack monté à U.Q. (TeluQ) hébergé gratuitement)

↳ Installation de Typo 3 → FAO et AR, 3^e génération du site

↳ améliorations, avoir des avantages par les membres

↳ filtre Anti-spam

↳ adresse @linuq

↳ Charte héritée de la CUSQA (corporation usagers systèmes ouvert Québec)

↳ amélioration pour avoir une charte qui se tiennent

↳ EM a mis à jour la charte

↳ Flexibilité par Quorum

Rapport du trésorier

- Cette année, difficile → revenu 710\$ (membership)

dépense potatif à 1186\$

domaine à

SRIL à 215\$

Salle à 835\$

déficit de 2000 \$ émission (voir feuille Sylvain)

Encaisse au 1^{er} mai 1735,4

- Pour récupérer l'argent, faudra être plus ingénieux pour attirer + de membres

Activités mensuelles

- RD - 7 soirées techniques avec 15 conférences (12 conférenciers)
- Avoir un stock de conférence
- demande si on devrait continuer avec le même fonctionnement

EG dit que sa conjointe a donné de mauvais commentaires sur la 1^{ère} présentation de la dernière présentation. Gars pas assez préparé (software comptabilité)

JMG : du même sens

FAB - Pas de portatif pas de support visuel

EG : Pas voir le logiciel du tout

RD : Semble avoir eu un manque de temps.

JMG : Pas de jugement, Était tout de même intéressant

DP : Avoir une attitude de vente.

EG : Film de sécurité (Dominic Lion). S'applique de voir ça, faire attention au calibre des présentations. Gênant de refuser du monde.

FAB : Se demande si on n'aurait pas du refuser le Film

JFA : Peut-être mettre un mécanisme de modération si le conférencier dépasse le cadre de sa présentation

RD : demande si les gens qui font une présentation donnent un petit détail sur la présentation

FAB et RD : Les gens envoient un synopsis. Faudrait demander plus de détail

JMG : Dit que le site Typo 3 est très bien fait

FAB : Incitatif pour les membres : si paye, peut voir toutes les présentations

DP : Peut avoir facilement une salle à la faculté d'administration

FAB : Salle devrait changer car elle est trop chère

LT : C'est quoi pas cher / cher : 50/60\$ avant et 115\$ maintenant
qu'on n'a pas plus de contact

EG : Salle classe mais confortable

DP : Salles au Palais de l'Université avec projecteur et prises réseau. Très bien équipée
FAB : pas de stationnement gratuit proche

EM : Pepsi gratuit ?
Heures entre-courrier

DP : Anecdote : Bureau en gros → office, imprimante, etc
Doit pouvoir aider les gens (logiciels libres) afin de pouvoir amener des gens.
Doit que les étudiants voudraient essayer Linux mais n'osent pas toucher à leur
machine. Doit pouvoir avoir un boot au disque externe et pouvoir les
informer. Promotion bouche à oreille
Doit promouvoir et aider pour attirer des gens

JAG : Doit qu'il faudrait faire plus de promo

EG : Oui, on en parle à tous les C.A.

FAB : Capacité organisationnelle de l'union est complète car on est limité en temps
et en ressource. Doit avoir plus de membre actif (impliqué)

DP : Peut-être essayer de rendre le bus à certains étudiants. Marche dans les 2 ans
(cude l'union → étudiant)

Ateliers

- Comme l'an passé
- A partir de janvier, transféré en après-midi
 - ↳ plus de volontaire que le matin.
 - ↳ difficile pour les étudiants le matin
 - ↳ devant rester P.M.

- ↳ dates des 3 dernières rencontres ont des dates connues d'avance, moins sûrement
- ↳ approximatif car pas de registre
- 5 à 10 volontaires
- 10 à 25 participants (gens qui se font aider)
 - ↳ Quand annoncé 10 jours d'avance au lieu de 5, 25 présences
 - ↳ a envoyé une demande d'aide de la part du C.A.
 - ↳ Gros problème : Nombre de volontaire
annonces @ linux-québec
micro info
Calendrier
membres @ linux

- Faudrait favoriser l'entraide entre les participants
 - ↳ certains (3 ou 4) sont venus se faire aider et sont revenus aider
- Constate qu'il y a un besoin de se faire aider / défamager
- Au mois de janvier, plus de volontaire que de participant. Difficulté de gérer ratio volontaire / participant

AB : demande si les gens viennent se faire installer linux ou viennent pour des questions
 EG : habituellement 3/4 installations par ateliers. Moitié / moitié

RB : demande si les gens qui viennent aux ateliers deviennent membre de LinuxQ
 EG : non, mais n'indique que c'est conjoint. devrait commencer l'atelier par un speech LinuxQ

RO : peut être faire une affiche

FAO : projecteur

EG : M. Gauthier est un qui est venu aux ateliers et est devenu membre

~~JAG~~ :

LT : tendance à la baisse sur les présentations (7 au lieu de 9)
 une de moins à cause de la semaine de l'informatique libre

EM : En réalité 8 présentations car la SOLL a eu des présentations, → une journée complète

SF : Le mois de mai a été supprimé il y a quelques années car pas de monde (fait beau)

SF: sommes-nous mieux avec des conférences, des ateliers, etc.
quelle est la meilleure formule. SOLL devrait se regrouper

RO: quand à Gabrielle-Roy, seulement 2 présentations et plus d'échange

~~SI~~

Membership

FAB - 43 membres

SP - Ont-ils tous payé?

FAB - Oui bien qu'on ait connu après certains à la fin

Charte

SF - ne se fait pas d'illusion. Serait bien de faire adopter ce soir

FAB - 3.5 - changement des délais convocation

EM - peut-être juste ajouter AGS (Assemblée générale spéciale)

EM propose, Sylvain seconde ("on d'une AGS")

SF - 2.4 - Catégorie, tard à gérer

EM dit de regarder 4.3. C.A. peut faire, AG. décide ultimement
C.A. peut faire et doit être confirmé par l'AG.

SF' Sauvent en septembre qu'on annonce les prix du membership

EM Devrait mettre un point à l'AG sur la nouvelle tarification à venir

SF OK, retiré sa proposition

FAB - 3.6. Propose le remplacement par "Avoir 10% des membres" pour le quorum

EG Propose d'avoir un minimum absolu, membre CA + 2 ou 10%

PP Nombre de membre du CA ou CA présent

FAB Quorum: 10% des membres comprenant au moins 2 membres n'étant pas administrateurs

FAB propose, AV seconde

EM - 4.5 - Amendement 2 ans / 1 an
Président, officier 1 an, admin 2 ans
EM propose, FAB seconde

EM - 7.2 - remplacer point 2 - 5% pour 20% (même que 3.3.2)
DP
EM
Trouve qu'il ne faut pas que ce soit trop haut, doit être possible
7.2.1 → 21 jours au lieu de 7
7.2.2 → Quorum identique à celui d'une AG normale 3,6
AB propose, LT seconde

FAB propose l'adoption de la charte

JF dit que l'attribution des postes importants est décidée au vote de l'administration
Peut-être limiter à Président et Trésorier (Gérant d'argent) et VP?

AB - Les administrateurs devraient choisir entre eux-mêmes pour les officiers
Laisser sur la glace le point ci-dessus.
AB propose, FAB seconde

Élection du C.A.

AB - Est-ce qu'un membre du C.A. peut nommer un admin

EG propose JMG, refuse

RB se propose par Sylvain, seconde par FAB

EG propose AR, seconde par FAB

Enteriner PL. pour administration

Varia -

RD - association avec PHP Québec (LAMP)

+ présentation installée sur Windows. Est-ce que ça respecte promotion

EM - Promotion logiciels libres même si seule sous Windows

FAD - C.A. de PHP sont pro-logiciel libre (actuellement)

Préferé le 50% libre à 100% proprio

DP, JC - Linux petite partie des logiciels libres, parle pas souvent de Linux dans réunion,

Cours M. Pasiot

- Société et logiciel libre

- cours libre : ouvert au grand public

- 5 thèmes avec débat et mixés

+ utilisation des logiciels libres → OpenOffice / Firefox

+ Contact avec SuSE, support local et distribution CD live

+ Gratuit, sauf étudiants qui vont devoir payer 3 crédits pour note

+ Comprendre coopération & bénévolat

- Préalables : cours libre ; seulement lire anglais

→ Besoin : aide support (mi-septembre max)

aide montage serveur stream vidéo ogg-vorbis

↳ Bande passante OK : U.L. a de bons serveurs / bande passante

Suse peut passer un serveur

→ Pourrait payer Linux pour avoir le support

→ Commence maintenant à monter son cours

→ Conseil du Trésor a un sous-comité pour les logiciels libres

→ Probablement que le gov. va avec SuSE car Novell dernière et son support à Québec

→ Meux de payer du support local plutôt que des licences à l'étranger.

EG : Est-ce que M. Pasiot a un plan d'attaque pour son cours?

DP : visibilité pour Linux au la campus

→ Pas un cours technique, c'est un cours organisationnel, compréhension
von Firefox, von OpenOffice, etc, beau look

- faire comprendre qu'il y a de bon logiciels libre
- Peut-être un 100^{ème} de personnes du gouvernement qui vont suivre le cours
 - aucune idée combien d'étudiants
- Besoin support technique, montage serveur, logiciels open
- Travail à remettre

SP : Commentaires sur l'honneur qui n'a pas été respecté lors de la SQLL

FAO : déjà abordé 2 fois au C.A. → modérateurs lors des présentations
→ moins de présentations

EG : Questionnaire afin de rendre le service plus uniforme

- mieux d'éviter que les gens attendent trop longtemps. Mieux de refuser à l'entrée si dépassé
- Céduler les dates des ateliers d'avance

LT - devrait-on rajouter la période de question libre, une 15^e de minutes?
au début de la réunion

EG - Ouverture - 10 min

Prés 1 45

Question 15

break 15

Prés 2 45

FAB - certaines présentations dépassent l'heure mais intéressante

SF - demander le temps au présentateur et respecter le temps dit

FAB propose formateur, SF accorde. Chips et liquer

Ajouter Roland Bemier rolandensky@yahoo.com
Alexandre Rochette

Envoyer liste des postes vacants

Liste des membres Linuq au 2005-05-01

Alain	Sylvain	M-Régulier	
Bedard	André	M-Régulier	12
Bélanger	Jean-François	M-Régulier	
Bernier	Roland	M-Régulier	6
Bolduc	Alain	M-Régulier	
Bouchard	Jean-Marc	M-Régulier	
Boucher	Pierre	M-Régulier	
Bourbonnais	Félix-Antoine	M-Étudiant	1
Castonguay	Jean	M-Régulier	10
Croteau	Gérard	M-Régulier	
Dermali	Aymen	M-Étudiant	
Desaulniers	Claude	M-Régulier	
Drolet	Pierre	M-Régulier	
Dupont	Frederic	M-Régulier	
Falardeau	Sylvain	M-Régulier	14
Fréchette	Bryan	M-Étudiant	
Gagnon	Guy	M-Régulier	
Gagnon	Stéphane	M-Régulier	
Gaulin	Éric	M-Régulier	
Gauthier	Christian	M-Régulier	
Gauthier	j-M	M-Régulier	9
Gauthier	Louis-Philippe	M-Régulier	
Goyer	Étienne	M-Régulier	7
Grenier	Stéphane	M-Régulier	
Humanes	Diego	M-Étudiant	
Lafontaine	Pierre	M-Régulier	
Lafrance	Henri	M-Régulier	
Levac	Martin	M-Régulier	
Lortie	Jean-Yves	M-Régulier	
Martineau	Gaétan	M-Régulier	
Moctar	Diallo	M-Étudiant	
Nadeau	Marc	M-Régulier	
Nguyen	Ai	M-Régulier	
Ouellette	Raymond	M-Régulier	13
Paradis	Sonia	M-Régulier	5

Membres2004_2005

Pascot	Daniel	M-Régulier	3
Rochette	Alexandre	M-Étudiant	2
Roy	Jean-François	M-Étudiant	4
Savard	Daniel	M-Régulier	15
Tremblay	Luc	M-Régulier	8
Vézina	Benoit	M-Régulier	
Vézina	Raymond	M-Régulier	
<i>Martel</i>	<i>Eric</i>		11
Total de 42 membres			
Plaf			

Rencontre du C.A.

- Frédéric Antonie
- Raymond Ouellet
- Eric Gaulin
- Sylvain Falardeau
- Marc Grondin
- Daniel Savard

Site Web

Atelier Linux

Activités

Publicités

- Activités - Manchots → ~~XXXX~~
Raymond Ouellet → Window Maker (février)
Webmin → Eric Gaulin
Raymond Ouellet → fichier EPS

Futur → FAB programmation C/C++ sous Linux/Windows
↳ en janvier (idéel) mais pas sûr
↳ peut-être Eclipse aussi

Subversion

Intro à la réseautique

Xsoli En mars, paiement sur Internet

Signature PGP?

↳ Nécessite une présentation, au moins basique, afin de sensibiliser les gens à la sécurité

→ Signer ≠ faire confiance

↳ Présentation pratique (genre fait ça, ça, etc.)

↳ Mars/avril

Meteor Studio? Les rappeler pour avril?

Site Web

- Polices de caractères un peu grasses dans Mozilla
- Archivé des présentations
- Synopses des présentations de l'année avec lien vers les présentations
- Aucune page expliquant les présentations
 - ↳ Ajouter "Les conférences"
- Petite correction adresse info@linux.org + linux
- Commentaires : atelier → défragmenter son disque dur la veille
couleurs du calendrier
Liste des membres du C.A.
Orienter les gens vers les forums Mini-Info Linux-Québec

Section réservée aux membres?

- Wiki?
- Archivé des présentations → download
- Compte-rendu C.A.

Section membres du C.A.

- ↳ liste des membres

Et inviter les membres à s'inscrire

Atelier

- Trop de gens pour le nombre de bénévoles.
- Et pratiquement pas de publicité (Site Web, Mini-Info et Linux-Québec)
- Passer le message pour recruter plus de bénévoles
- Spécifier des spécialités de chacun au début

- M. Pascot a offert des salles au Palais - France avec prise-réseau à chaque table
 - ↳ Avant, aucun matériel, maintenant devrait être OK pour le matériel, Tables en U.
 - ↳ reste à voir.
- Les salles ne sont pas encore réservées
- Peut-être avoir une présentation (projetée)
Ou bien une machine pour "gérer" disponible aux utilisateurs

Faire une feuille → Problèmes fréquents } Afin de s'assurer que tous sont
Défragmentation } cohérent
Fait un backup?
Choix d'une distribution

Vania

Alexandre va s'organiser pour avoir un minimum de CD
- 1 ou 2 débris
Mandrake

Avoir des distributions légères pour ordi vieux

✓ Salle

✓ Retour sur l'install-fest

Prochaine rencontre

Rencontre suivante

Site Web

↳ présentations

Publicité

↳ Install Fest

Rencontre mardi

Ateliers samedi

Install Fest

↳ Plusieurs personnes ont attendues longtemps
Pas de plainte

↳ Mettre sur pied un système de ~~tr~~ triage / numéro
↳ dépan
installation

→ Commentaires : Pas de discipline. Horaire non respecté
↳ avoir plus de rigueur pour la longueur des conférences
Précision par exemple 1h15 pour une présentation d'1h

→ Problème de boot avec Fedora Core 2 et Mandrake 10

→ Envoyer une procédure d'installation standard par les installateurs

- Tests de boot après l'installation
- Problèmes de boot
- Partition Win 32 fat si guide NTFS
- Demander si backup fait

~~Site~~

- Utilisation du second local a été réglée
- Pourrait être intéressant de pouvoir bouger les tables
- Attention à l'association avec une entreprise commerciale (CTOV).
OK pour commandites mais notre mission n'est pas commerciale
- Université facile à trouver v.s. C.T.O.V ou un autre commerce. Aina pas ou peu d'étudiant
- Peut être arranger des vieux ordis ? CTOV?
Si trop vieux, pas intéressant même pour quelqu'un dans le besoin
- ↳ Si on veut, faudrait "targetter" un public cible et définir les spécifications minimales de l'ordinateur
- Côté U.L., on est satisfait
 - ↳ sons
 - écran
 - touch
- Defenses → Etienne Gayer

Salle

- ↳ Maintenant, il faut demander explicitement et à l'avance de faire sortir la console. L'armée étant maintenant banée
Nécessaire pour le mois de Novembre (présentation "SON")

Install Fest

- CDs gravés restants
 - 12 CD projet Müller (logiciels Open source pour Windows)
 - et quelques autres
- 100 pag vidé + nouveau paquet

Présentation mardi

- Apporter les CDs restants afin de les écouler
- Pourrait être intéressant d'avoir quelques CDs de distributions lors des rencontres mensuelles

→ Patrice Caron

Régis Desmeules

Linix pour les manchots

- ENVOYER le courriel dans annonces@linuxq et mail-info + linux-québec MTL
- Peut-être envoyer 1 semaine à l'avance + la veille
- Peut-être faire des contacts avec Impact-Campus
- Ajouter les noms dans annonces / membres et contacter s'ic

Les Présentations

- F.A. veut faire une présentation sur Subversion. → pas de date
Potentiellement aussi une présentation sur CVS
- Après les fêtes, "programmation en C sous linux". Environ 2 heures
- Eric va faire un manchot par mois (environ 30 minutes)
- Raymond Ouellet va ~~pas~~ présenter sur Lyx. Eric aussi voudrait en faire une, peut-être plus poussée.
Raymond (probablement en novembre)
- F.A. pourrait toujours faire une présentation de base sur la réseautique sur OSI avec, proxy

- Xodi, présentation au les serveurs de paiement, après les fêtes

Site Web

- ↳ Présentations : plusieurs formats
Développement en cours (Eric Gaulin),
↳ Va avoir code d'accès pour validation des uploads

Mettre un message "Devenir membre": Pas besoin d'insérer auc. rencontres

- Informations pour les membres
Membres du C.A.
Modalités d'inscription
Lien vers des sites d'aide

→ Faire un forum sur notre site?

- Etienne veut faire de la rédaction à contenu local (région Québec)
Afin de ne pas répéter les nouvelles "Slasdot, etc"

- ↳ Faire interview avec Samiel Pascot : promotion logiciel libre, etc
Gars mono (Novell) à Beauport
KOE (au doctorat).

→ Et créer un feed RSS

- Créer une mailing list "redaction@liniq.org"
→ Etienne Admin

- Ajouter les URLs des archives des listes

- Mettre à jour le serveur Debian de LinuQ

- Créer un compte comme Etienne à Eric Gaulin avec capacité sudo

- Mettre des barrières sur le site? Commentaires?
Peut-être regarder les barrières google Ad

Publicité

- Etienne : systématiser les publicités
 - Qui contacter
 - Combien de temps d'avance
 - etc
- Fait connaître des gens dans les médias
- Eric Gaulin : Faudrait contacter le chroniqueur info sur l'heure du dîner de André Arthun
- Michel Dumais du Devair semble conest

Atelier

- Faire attention à trop de publicité
- Les usagers doivent s'inscrire s'ils amènent leur matériel
- Dates : 30 octobre ~~27 novembre~~ 27 novembre
↳ probablement salle 2501

réunion de Linug 25 août 2004

↳ 25 sept: Semaine québécoise informatique libre (SQIL) → 18 au 26

↳ Possibilité InstallFest de la part de Linug

25 septembre à Sherbrooke, depuis plusieurs années

↳ Semaine donne de l'impact au niveau publicité

↳ 19 sept, InstallFest au Collège Bart (Mikhael Lessard) (dimanche)

↳ Patrie Canon: problème: local
équipement

↳ FA: Algorithmique et programmation et structures de données à l'UL → Linux obligatoire
↳ Voudrait un IF à la 3^e semaine de cours, 30 personnes

FA: a de bons contacts pour obtenir une salle au Paulist

↳ Semaine: 1000 CD Knoppix et Colibri ≈ 1500\$,

↳ Plaidoyer sur open source

Histoire Linux

PHP de base

Stratégie de migration Win → Linux

Portrait des différents distributions de Linux

Linux est-il prêt pour les desktop

Interopérabilité Linux/Windows

↳ Responsable: avoir le matériel

publicité

consignes (backup, défragmentation, etc)

local, internet

Formulaire de engagement des responsabilités

Locaux: FA

↳ Salle

Département fournit habituellement 1 ou 2 écrans

↳ faudrait 8 écrans / claviers / souris

Power bar, salongo

Réseau

Publicité: Site Web semaine, fail.ca

Cours avec F.A.

Dépliant (en attente financement, 1 pour tous) > 1000, ≈ 100 pour Québec

↳ avec CD Knoppix

CD collibri

- 200

Dépliant (Pierre Lafontaine) → transport chez magasin info

Liste kaw@linux.org

Lundi à 20h sur le channel SQIL

↳ Régis propose de fournir 500\$ à SQIL, accepté à l'unanimité

↳ avoir une bonne dose de dépliant / CD

↳ doit avoir les factures

Responsable des communications: trouver poste de radio pour diffuser l'activité

Ne pas oublier de réserver le 25 septembre

Prière de venir, peut-être acheter des beignes le matin

Activités

Scibus
Lyc

↳ Eric Martel va s'occuper de Linux par les manchots
↳ commencer en octobre, Mandrake

↳ cva / subversion 7 F.A. (Subversion) → décembre
arch

Programmation sous Linux en C (F.A.), gcc, make, etc
Programmation sous Windows (Cygwin) (F.A.)

1^{ère} partie 7 oct / nov
2^{ème} partie

Pierre Lafontaine: VI

Services de paiement sur Internet (Sylvain et moi, 2005)

Raymond Ouellet = Lyc

CMS de PHP Québec (Patrice Caron) XOOPS

Site Web

↳ Eric Gauthier: prêt à être Webmaster
va regarder les CMS (XOOPS, en PHP?)

Local: Voir avec Daniel Renaud pour la Salle Hydro-Québec
↳ mercredi
↳ Oct, Nov, Déc, Jan, Fév, Mars, Avr

Portatif: GO: environ 1500 \$

Pierre va noter quelques modèles et les envoyer à ça pour vérification compatibilité

N		N		+		-	
+							
P	LU	P	LD?	P	R	P	LD
Q	LU	Q	-	Q	-	Q	-
C	LU	C	-	C	-	C	-

N: non connue ou change de port

Tél? Mac?

[Conserver SRC/DST]

Discriminants
 VLAN
 MAC
 PORT
 Connue/inconnue

Change VLAN → (old, new)

P1 + MA	MA → P1	P1 → MA		
P1 + MB	MB → P1	P1 → MB	P1 → MA	del MA → P1
P1 - MA	MA	MA		add P1 - MD

P1 + MA	MA → P1	P1 → MA	
P1 + MB	MB → P1	P1 → MB	MA → P1
P1 - MA			
P1 - MB	MB → P1	P1 → MB	

PHP

↳ Membership : à peu près le même bassin entre PHP et Linux Q

Pas de contrôle d'accès, pas de cartes plastifiées

↳ Pas de chien de garde afin de garder une philosophie "open"

Être membre PHP : rabais camelot (U.L. → 10%, PHP → 15%)

↳ 25\$/personne rabais grosse rencontre/conférence → 29/30 mai
80\$/corporation carte de membre

Si veut partager membership / avantages → prend une carte de membre

Ateliers sont complètement libres,

Seul avantage actuel des membres Linux, votes à l'assemblée générale

Rencontres PHP = mois pairs rencontres grand public

mois impairs atelier (installation apache, PHP, etc) @AMP fest

Toujours 2^e jeudi du mois

Salle 3323 à l'U.L. à 19h

→ Faire de la publicité croisée,

Ateliers communs samedi, pour ceux qui veulent LAMP

Diffusion plus large de la publicité

↳ permet de partager les coûts entre 2 et avoir ~~et~~ publicité commune

Pub doit viser les nouveaux, ceux qui ne nous connaissent pas

→ Autres activités communes

↳ conférence Typo3 peut intéresser les gens de PHP

→ 16 et 17 mai, le CLAP, grosse conférence, voir l'année canon

SQL, semaine Québécoise de l'informatique libre

→ Soirée, ramasser argent, Lam Party

→ Conférences possibles

↳ Sécurité LAMP

↳ Installation pour être capable de développer PHP

↳ Requêtes SQL, MySQL, Postgres

→ contact quebec@phpquebec.net

LinnQ

Prochains ateliers - planification dates

↳ 5 mars → après-midi 13h00 à 16h00
2 avril
7 mai

Site Web - mise à jour → mailman, LinnQ-Quebec s'est fait hacker
↳ CAN-20B50202 et CAN-20041177.
Key Server, à vérifier

- Interface → Devrait-on changer XCPBS par un autre gestionnaire
Alexandre ^{Prokotte} propose de faire la base en TYPO3

- Notre serveur est à Telug et Régis Romeules est notre contact
↳ Si mise à jour, s'assurer d'avoir un contact / accès possible au serveur

- Interface → ~~Pages~~ présentations, essayer récupérer les présentations
↳ aller en arrière, plus récentes, cette année avant

- Attraction pour les membres - accès aux présentations
- Liste à faire tirer
- CD / ubuntu
- Bilets
- Filtré de SPAM

- Avoir Paypal Donate / Google add-word

- Devenir membre, payer? → dire les avantages

Membership - 24 membres payants

- Donner un avantage plutôt que bloquer
- Dire les info membership au début de la session / rencontre, S.V.P., payer la cotisation
- Rappel du membership

Memberships - Trage Commandite Camelot / O'Reilly

- CP distributions

- Alias @linux.org → Spam Assassin + ClamAV

Assemblée générale - Pointa sur défuit → mesures
Salle et ginc

Liste des activités OpenSource sur le site Web. Ville de Québec seulement
ou Région à plus gros

↳ Tux Café
PHP Québec
Foail
etc.

Voir M. Pasot pour avoir info

Serveur Jabber → linux-quebec.org en a un.

↳ Privé pour Linux

Séance de signature

↳ Doit présenter qpc ou document aux gens avant

↳ Faire une séance pour ceux qui connaissent ça

↳ Juste annoncer la séance et l'emplacement des documentations

↳ Key Signing à la pause, on amil

2 cartes d'identités, s'abonner à la liste CFP/POP

Les annonces → Même si on a pas le résumé des conférences, il faudrait
envoyer l'annonce quand même ?

→ envoyer 2 fois ? SPAM ?

→ le vendredi seulement ?

↳ Envoyer TOUJOURS le vendredi soir

CP Ubuntu → Etienne a mis des collants groupe Linux derrière les CPs

PHP-Québec → Etienne : publicité croisée, OK
membership commun
↳ rabais pour les membres de PHP-Québec et vice-versa

Les ateliers Linux incitent les gens à venir aux réunions et ça marche

Les ateliers PHP ~~ou~~ pourraient installer LAMP avec notre aide
au lieu de AMP. Pourrait être un atelier conjoint Linux
et PHP Québec

↳ Les problèmes fréquents sont les permissions Linux

Répondre en 3 points → Publicité croisée, on les annonce, ils nous annoncent
→ Poste sur notre C.A. (Pierre), droit vote, pas contre
grouper, réciproque
→ Proposer l'atelier conjoint
→ Résolution rabais aux membres PHP-Québec

Varia → Conférence Ottawa Linux Symposium

↳ Haut calibre, technique, 350\$, 150\$ pour étudiants, voir Etienne

→ Wiki = groupe d'intérêt spécial sur le wifi
↳ ~~il~~ il sans-fil à Mtl, peut-être avoir un présentateur
↳ ilsansfil.org
↳ liste sansfil@linux.org

→ RSS pour Linux pour calendrier
et annonces
et nouvelles
→ attendre TPO3

→ Affiches, Raymond (affiche déjà faites, reste à afficher)

↳ Mettre au Capelot, certains autres endroits
↳ Doit avoir en petite quantité ou grandes quantités
↳ affiche trop chargée, peut-être enlever le texte
des ateliers

↳ créer liste sansfil@linux.org
pour Etienne

6 avril 2005

- Charte et préparation assemblée générale

- Site Web

- Prochaine rencontre

- Membership

- Financement

- Salle

- Charte

- Points contradictoires / qui se répètent

- Membres doivent avoir un compte sur le serveur

- F.A. a sorti la charte de PHP Québec

- Pierre va essayer de retrouver une charte écrite par des avocats

- Commentaires de F.A.

- > Ajout points - responsable des ateliers

- Assemblée générale

- Mercredi 4 mai

- Envoyer la convocation avant 3 semaines (12 avril maximum)

- Ajouter un point à l'A.G. pour "Modification à la charte"
↳ avant l'élection dans l'ordre

- 19h à 21h

Salle - Bien

Grand

115 \$ par location

F.A. peut avoir une salle au Poullet, a la clé en permanence

Eric Mantel peut avoir une grande salle au Chul → 200/300 places

Les membres veulent que ce soit accessible par autobus

- adresse IP statique
- doit vérifier si disponible
- peut-on y aller périodique

Salle où PHP Québec fait ses présentations → bonne grandeur.

↳ Par M. Parrot au Palais Prince plus réseau

Parking sont payant à l'U.L.

Financement - Dans le voyage → change de salle

→ Seward, portable, salle qui coûte cher

→ Modifications aux membership

À l'U.L. on a plus de membre. Lorsqu'on était à la bibli,
on a eu moins de monde.

Est-ce qu'il y a des gens qui ne viennent pas à cause qu'on est à l'U.L.?

Salle - Palais Prince est loin des stationnements gratuits
- Beaucoup d'étudiants ont des vignettes

Financement - Revenir à 5\$^{ou 10\$} par les étudiants

Services aux membres - Service de filtre de SPAM

Voir avec Camelot pour commandite → tirage les soirs

O'Neill ont peut-être des packages/spéciaux pour les logs

Possibilité	20\$	→ membre
	5\$	→ membre étudiant
	0\$	→ non membre

Membership - Attirer ceux qui viennent aux ateliers aux présentations.

Prochaine rencontre - Semaine des logiciels libres

Install Fest à l'automne? → Maître de cérémonie → faire les présentations
↳ Avoir un horaire plus aéré pour les conférences ↳ respecter les horaires

Membership - Est-ce que les pubs ont été rentable?

- Install Fest a attiré plusieurs personnes mais semble pas avoir plus de membre

A-G - Trouver les membres qui expiront (mandat)
- Régis D'Orionnaire
- André Cormier, qu'on a jamais vu, manque de temps

- Écrire le procès verbal, vérifier les membres expirant

Membership - Présentations téléchargeable pour les membres seulement

Atelier - Peut-être pendant l'été

Prochaine rencontre - Étienne va faire une présentation
Génération Linux la ~~2~~ 1ère ?
Session de signature à la pause

Site Web - Nouveau serveur de clé (M.I.T.)

Membership - Michel Duteau - Nouvel directeur Linux
Miro Data ? pas Linux.
↳ Matériel en commande

Présentations - Cette année, on était moins à la dernière minute

- Possibilités - Selinux
Contrôle d'accès
Gestionnaires de paquets (OEB, RPM, etc)
star → Super tar
jail BSD

24-05-2005

Ordre du jour

- ✓ - Attribution des rôles du C.A.
- ✓ - Salles
- ✓ - Membership / on ligne
- ✓ - Daniel Pascot
- ✓ - Semaine informatique libre (8 au 16 ~~oct~~ ^{sept}?)
- ✓ - Servers Web Linux
- ✓ - Ateliers
- ✓ - Commandites
- ✓ - Varia

- Daniel Pascot

- Projet cours logiciel libre, devrait être OK à l'automne.
 - Invités François Ormes. Peut-être à distance
 - Avoocat (M. Dubé) qui écrit des contrats logiciels libres
 - Les invités étaient presque choisis
- Les gens de SaSE aideraient (câblage, bande passante)
- La faculté effectuerait les prises de son
- Peut peut-être avoir l'ampli IBM (200 places)
- Restrictions : doit être capable de lire l'anglais
Doit être capable de naviguer sur Internet
- A besoin de 2 aides = Installation du streaming audio. OK pour bande passante
Aide configuration Linux sur drive externe / clé USB
- Nécessaire de pouvoir écouter Ogg, OpenOffice pour texte

logiciel - libre. gouv. qc.ca

~~Adulard?~~ logiciel libre en administration

- Pense avoir environ 1000\$ pour payer Linux pour support
- Semaine 2 et 3, ateliers (15 sept et soir/dim 17/18 sept)
- Garantir un minimum d'assistance aux étudiants inscrits et essayer pour les autres

- Installation d'un Wiki (moins moins) avec authentification si on veut être suffisamment simple pour la majorité des gens
- Cours d'évangélisation (pas un cours technique)
- CRISP cherche des cours sur les logiciels libres
- D'ici 2 semaines, confirmation de l'existence du cours (max fin juin)
- Préparer l'atelier du cours et du SQL au la même formule. Sans répéter les mêmes erreurs que l'année passée (plus formel).
- Communauté pratique sur les logiciels libres
 - 1/2 heure par jour
 - Ouvert à tous
 - CEFRIO
- Streaming: Débat, audio seulement. Pas de vidéo
 2 mixes pour le débat.
 Le son est à voir avec le support technique de la faculté
 Stream live et enregistrement sur le serveur
- Confirmer l'intérêt de Lionel pour aider M. Pasot.
- Séparer tâche longue haleine (live CD, etc.) des tâches précises (atelier, streaming)
 ↳ recherche options. Linux au USD
 Mandrake Globe Trotter?

- Attribution des postes

- Présidents	- SF
Secrétaires	PS
V.P.	FAB
Treasurer	PL
Repp. activités	RO, RB
Membership	PL
Site Web	AR
Communications	EM
Ateliers	EG, EG
Commandites	EG, RO, EM (comité)

* Pierre Lafontaine a été nommé Trésorier afin de combler le poste qui était vacant
Le C.A. s'est prévalu de son droit de nommer quelqu'un.
Doit faire intervenir la décision à l'A.G.

- Commandites

- Eric Martel dit que Michel Buteau de Novell, serait prêt à commanditer
Linn Q (boîtes, salle, etc)
- Mandrake aurait un bureau à Québec (Alex R).
- FAB dit qu'il a un ami qui a travaillé au Camelot. Pourrait lui demander (dans 3 mois)
- Etienne Goyer dit que O'Neill aurait un site pour les CV's
- EG écrit une lettre de remerciement à Micro data (au dernier atelier, prêt d'équipement)

- Salle

- Choix 1) Salle en U au Palais Pince (Daniel Fasco) 2) CHUL, salle de présentation (Eric Martel) près de Linn Q 3) CEGEP Ste-Foy 4) Pouliot (Félix-Antoine) 5) Salle Novell (TechnoCentre Linn Q)

Problèmes potentiels = Prix du stationnement
Université / non université

Peut-être essayer salle Hydro-Québec par Novell

- Membership

- Conception des achats → Payer prochaine rencontre
Payer carte crédit
Payer or

→ inscription auto sur mailing list.

→ Section membre sur le site Web

→ Pas besoin de SSL

Roland Demier va s'occuper de faire la partie paiement? avec FAB et AR

Peut-être faire un membership d'entreprise ou de la publicité

- Commandites - Faculté des sciences

- Membership

- 20\$ membres réguliers
10\$ étudiants

- Tring

- Présentations sur site Web

- Membership jusqu'à septembre (accès), membre officiel jusqu'à juillet

- SQIC - semaine du 8 au 16 ~~septembre~~ octobre

- Corriger les conférences (manq de conférences, rigidité délai)

- Peut-être inviter Marc Shuttleworth

- liste general@linux-quebec.org

- Il faut les secouer un peu

- Atelier - samedi

relâche jusqu'à septembre

Prévi. d'avance les dates L'atelier

Peut-être une pub avec les dates

- Présentations - Avoir la présentations d'avance? → PDF
Avoir un résumé, connaître le calibre

Pas de manchot (serait répéter, peut-être aux 2 ans)

Maximum 22h

Période de question ~~au~~ entre les 2 présentations

Sujets intéressants = Graver des DVD
Musique

Subject: [LinuQ: Ca] Ordre du jour
From: Pierre Lafontaine <plaf@qtr.com>
Date: Wed, 31 Aug 2005 11:35:04 -0400 (EDT)
To: ca@linuq.org

Pouliot 2544 - 2548

Bonjour à tous,

En l'absence de Daniel Savard (vacance), je vous propose l'ordre suivant:

1-Planification des soirées techniques, toujours le 2ième mercredi

de 19h00 à 22h00 au Pouliot

ST-1 2005-09-14 *→ 21*

ST-2 2005-10-12

ST-3 2005-11-09 ~~X~~

ST-4 2005-12-14 *7*

ST-5 2006-01-11

ST-6 2006-02-08

ST-7 2006-03-08

ST-8 2006-04-12

A.G. 2006-05-10 assemblée générale annuelle

13 oct, PHP Québec

2-Planification des CA, 2 semaines avant la ST, au alentour (19h00 à 21h00)

CA-1 2005-09-01 Jeudi

CA-2 2005-09-28 Mercredi

CA-3 2005-10-26 Mercredi

CA-4 2005-11-20 Mercredi *30*

CA-5 2006-01-04 Mercredi

CA-6 2006-01-25 Mercredi

CA-7 2006-02-22 Mercredi

CA-8 2006-03-29 Mercredi

CA-9 2006-04-05 Mercredi (préparer ass. gén.)

3-Planification des ateliers: le 2ième samedi après la ST, à 09h00

à 12h00 *PASCOT 09-17 J 09-15*

AT-1 2005-09-24 Samedi

AT-2 2005-10-22 Samedi

AT-3 2005-11-19 Samedi *→ 12*

AT-4 2006-01-21 Samedi

AT-5 2006-02-18 Samedi

AT-6 2006-03-18 Samedi

AT-7 2006-04-22 Samedi

→ SQL grande journée comme l'an passé

4-Cd de Ubuntu pour la rentrée ulaval

5-Projet Pascot: faire le point

6-Projet SQL: du 12 au 20 novembre

7-Lancement de l'année

8-Rapprochement PHP Québec

9-Site web:

déposer les anciennes présentations ou créer les liens

décrire le CA

déposer la charte

annonce toutes les reunions de l'annee, meme sans detail.
autres sites de la région

10-Le show avant la SQIL (je ne me souviens plus des dates)
→ du 30 au 10 novembre conférence Ubuntu

11-Memberships:
Coûts
Base de données
Les mailing liste

12-Aide technique:
Mettre des liens sur des listes de support

13-Commandites

14-Publicité

15-Projet logiciel libre gouv.

16- Etc.

Pierre Plaf Lafontaine
Trésorier LinuQ
Répondant au memberships

Ca mailing list
Ca@linuq.org
<http://www.linuq.org/mailman/listinfo/ca>

Varié

- Compte rendu des réunions en site Web

Parlement Pasot

Sujet des soirées techniques

Tout sur installation Ubuntu